



Fragebogen zum Positionierungsspiel

Wenn ich die Gelegenheit hätte, würde ich das Risiko eingehen, ...

Bungeejumping zu machen.

an einer Party Karaoke zu singen.

ein Racing-Game zu spielen, bei dem man gezielt Lebewesen überfahren muss.

alleine eine Abenteuerreise in ein Land zu unternehmen, dessen Sprache ich nicht spreche.

jemanden zu hindern, zu viel Alkohol zu trinken .

auf klare Grenzen, die mir meine Eltern setzen, zu widersprechen.

allein an ein erstes Date mit einer Internetbekanntschaft zu gehen.

ein Shooter-Game zu kaufen, für das ich gemäss Altersangabe noch zu jung bin.

Hilfe zu holen, wenn jemand über Instagram, YouTube oder WhatsApp fertiggemacht wird.

mich für jemanden zu wehren, der rassistisch beleidigt wird.

jemanden zu verraten, der ein peinliches Foto einer Schulkollegin oder eines Schulkollegen per Handy verbreitet hat.

Snowboard oder Ski ausserhalb der Piste auf einer verbotenen Route zu fahren.

einer Freundin, die an einem Online-Glücksspiel teilnimmt und mir gute Gewinnchancen verspricht, Geld zu leihen.